

教育目標：『つながりを大切に 心豊かに学び合い たくましく生き抜く力の育成』

生徒指導だより 6月号③



宿泊行事が終わり、いよいよ期末テストがやってきました。中間テストから約1か月の間に勉強してきたことを計るためのテストとなります。

4教科に関しては、今学期初めてのテストとなります。5教科だけでなく、音楽、美術、保健体育、技術/家庭科もしっかりと勉強してくださいね。

☆全校集会より☆

先週の全校集会では、宿泊関係の振りかえりの話をしました。どの学年も一人ひとりが楽しみ、委員会のメンバーが盛り上げ、パワフルな宿泊・修学旅行になったと思います。みんなのプラスのエネルギーは計り知れない…そのパワーを今後の学校生活に活かしてほしいです。また、課題も見つかった宿泊になったと思います。

例えば、☆人の話をしっかりと聴く！

☆時間をみて行動する。 ☆相手の気持ちを考えて行動する。 など…

各学年、課題は違うものの今後の学校生活をより良くするためにはみんなで改善していきたいですね。宿泊に向けてキャンペーン等で取り組みをしていた学年もありました。1学期も残り1か月。今より1歩でも2歩でもレベルアップして夏休みを迎えることができるよう日々過ごしてください。



☆登下校のマナーについて☆

つゆ ほんかくか 梅雨が本格化し、傘をさす機会が増えてきました。登下校中、道路に広がったりしていませんか。傘をさしていると視界が悪くなったり、いつも以上に道幅に広がってしまいがちですので気を付けてほしいと思います。

☆道路には広がらず、行き交う人が通れるようにスペースを作ろう！

☆横断歩道（歩者、自転車など）で専用のレーンを歩こう！

※登下校中、熱中症予防の観点からマスクを外しても良いというこ



とになりました。マスクを外す際

↑こっちを通る

↑こっちは×

には、話声の大きさなどには気を付けるよう心がけてください。